

## 冬来たりなば春遠からじ

ついこの間「明けましておめでとうございます。」という挨拶をしたと思ったら、もう2月です。「一月往ぬる、二月逃げる、三月去る(いちげついぬる、にげつにげる、さんげつさる)」と言うように、1月は足早に過ぎました。そして、日本では2月は入学試験の季節です。本校では、中学入試が本日から始まり、来週10日と11日は高校入試が行われます。また、大学受験



をする本校の高3生や俗に言う浪人生たちは、先日の大学入学共通テストを終えて、いよいよ私大入試や国公立大学個別試験(二次試験)に臨みます。それぞれの受験生は、志望校合格に向けて長期にわたって準備を重ねてきました。大学入試は「定員」がある試験ですから、すべての人の努力が等しく実を結ぶとは言えません。しかしながら、「冬来たりなば春遠からじ」という言葉があります。これは、英国の詩人シェリー(Percy Bysshe Shelley, 1792年8月4日 - 1822年7月8日)の詩「西風の賦」の一節で、「つらい時期を耐え抜けば、幸せな時期は必ず来る」ということを意味しています。英文は、If winter comes, can spring be far behind? です。受験生の皆さんには、「合格」を信じて最後の最後まで粘り強く勉強を続け、「狭き門」を自らの力で開けてほしいと願っています。

## 新型コロナウイルス感染急拡大

毎日報道されるニュースや新聞のトップは「新型コロナウイルス感染急拡大」です。今回の感染拡大は「第6波」であり「オミクロン変異株」によるものとされています。1月27日の感染状況は、全国78,931人(過去最多)、「まん延防止等重点措置」が適用されている神奈川県は5,959人(過去最多)となっています。1/27に臨時休校となった神奈川県立高校は58校であり、1月最終週末の運動部の大会は軒並み中止・延期となりました。藤嶺学園藤沢高校では、1・2年生に感染者は出ておらず、1/28まで対面授業ができたことは、生徒本人・ご家庭・教職員の高い感染防止意識のたまものと思っています。学校周囲の感染状況の悪化による学校内への影響を考慮して、1/29と1/31は自宅学習としましたが、中学入試による自宅学習明けの2/7から通常授業が再開できることを願っています。

## 遊行上人

「高校教頭ブログ」においては、昨年 12 月 9 日に遊行七十四代他阿真円上人がお亡くなりになったことをお知らせしました。世寿 103 歳という天寿を全うされた往生でした。そして、先日 1 月 6 日に次のお上人が決まりました。「遊行七十五代他阿一浄上人」です。どのような方かと言うと……何と藤嶺学園の東山勉理事長先生なのです！しばらくは、お上人と理事長を兼務なさるということです。3 月 1 日の卒業証書授与式の「表彰の部」には、「時宗法主(ほっす)賞」というお上人から授与される賞があります。これまでは遊行寺のお役僧が代理で授与していましたが、間もなく迎える今年の卒業式では、「時宗法主賞」を理事長先生がお上人として授与することになるでしょう。大変ありがたいことです。

## 春の気配、遊行寺に～例年より早く白梅開花

(タウンニュース藤沢版2022年1月28日号より)

西富の時宗総本山清浄光寺(遊行寺)のいろは坂上で、白梅の木 1 本が見頃を迎えた。「ささやかな春の訪れ」が、来訪者たちの目を楽しませている。

遊行寺によると、白梅は樹齢 70 ～ 80 年。開花は昨年 12 月下旬から徐々に始まり、1 月 24 日には 7 ～ 8 分咲きに。「理由は分からないが、例年より随分早く咲き始めた。節分(2 月 3 日)までが見頃では」という。

木は参道四十八段の石段の上にある。市内の 70 代女性は「偶然咲いているのを見て驚いた。春はもうすぐそこだと感じた」と話していた。境内では蠟梅や椿、山茶花も順次見頃を迎える。

### 【2月の主な行事予定(高校)】

1	火	全 中学入試期間による自宅学習(～ 2/5)	毎朝自宅で検温し、 Classy 11 報告した上で 登校して下さい。
7	月	高 1・2 学校再開(時差登校・短縮授業) 高 2 大学入学共通テスト模試(全日)	
8	火	高 2 大学入学共通テスト模試(3 限まで / 4 限から授業) 高 3 登校日(オンライン)	
9	水	卒業判定会議	
10	木	全 高校入試により自宅学習	
12	土	2F 修了茶会, PTA 役員会・実行委員会	
14	月	高 1・2 学年末試験1週間前, 高 3 登校日(オンライン)	
21	月	高 1・2 学年末試験(～ 2/25)	
26	土	高 1・2 平常授業, 2A 修了茶会	
28	月	高 1・2 平常授業, 高 3 卒業式予行	